
 
 

 
POR TU NOMBRE 

 
 

 
Evangelio 
   

Del Evangelio de San Juan (Jn 10, 7-15) 
 
Añadió Jesús: «En verdad, en verdad os digo: yo soy la puerta de las ovejas. Todos 
los que han venido antes de mí son ladrones y bandidos; pero las ovejas no los 
escucharon. Yo soy la puerta: quien entre por mí se salvará y podrá entrar y salir, y 
encontrará pastos. El ladrón no entra sino para robar y matar y hacer estragos; yo he 
venido para que tengan vida y la tengan abundante. Yo soy el Buen Pastor. El buen 
pastor da su vida por las ovejas; el asalariado, que no es pastor ni dueño de las ovejas, 
ve venir al lobo, abandona las ovejas y huye; y el lobo las roba y las dispersa; y es que 
a un asalariado no le importan las ovejas. Yo soy el Buen Pastor, que conozco a las 
mías, y las mías me conocen, igual que el Padre me conoce, y yo conozco al Padre; 
yo doy mi vida por las ovejas. 

 
 
Palabras del Papa en la JMJ 
  

De la ceremonia de bienvenida: 
 
Amigo, amiga, si Dios te llama por tu nombre significa que para Dios ninguno de 
nosotros es un número. Es un rostro, es una cara, es un corazón. Quisiera que cada 
uno vea una cosa: muchos hoy saben tu nombre, pero no te llaman por tu nombre. 
De hecho, tu nombre es conocido, aparece en las redes sociales, se elabora por 
algoritmos que le asocian gustos y preferencias. Pero todo esto no interpela tu 
unicidad, sino tu utilidad para los estudios de mercado. Cuántos lobos se esconden 
detrás de sonrisas de falsa bondad, diciendo que saben quién sos, pero que no te 
quieren; insinúan que creen en ti y prometen que llegarás a ser alguien, para después 
dejarte solo cuando ya no les interesas más. Y estas son las ilusiones de lo virtual y 
debemos estar atentos para no dejarnos engañar, porque muchas realidades que hoy 
nos atraen y prometen felicidad después se muestran por aquello de lo que son: cosas 
vanas, pompas de jabón, cosas superfluas, cosas que no sirven y que nos dejan vacíos 
por dentro. Les digo una cosa: Jesús no es así, no es así; Él confía en ti, confía en cada 
uno de ustedes, en cada uno de nosotros, porque para Jesús cada uno de nosotros 
le importamos, cada uno de ustedes le importa. Y ese es Jesús. 



 
 
Preguntas para la reflexión 
  

- Los medios hablaron de un millón y medio de personas, tú y yo éramos dos de esas 
personas ¿Te sentiste igual al resto, como uno entre muchos? ¿en qué eras igual y en 
qué eras único? 

- Los influencers se relacionan con nosotros como números en la masa ¿Has pensado 
alguna vez que a Jesús le importas tú en concreto, que confía en ti y te busca? 

- ¿Distingues la felicidad de las promesas vanas de la felicidad que te ofrece Jesús? 
 
 
Canción – El Señor es mi pastor – Niko Montero 
 

EL SEÑOR ES MI PASTOR NADA ME FALTA 
EL SEÑOR ES MI PASTOR. (bis) 
 
En praderas reposa mi alma, 
en su agua descansa mi sed. 
Él me guía por senderos justos 
por amor, por amor de su nombre. 
 
Aunque pase por valles oscuros 
ningún mal, ningún mal temeré 
porque sé que el Señor va conmigo 
su cayado sostiene mi fe. 
 
Tú preparas por mi una mesa 
frente a aquellos que buscan mi mal. 
Con aceite me ungiste, Señor 
y mi copa rebosa de ti. 
 
Gloria a Dios, padre omnipotente 
y a su hijo Jesús, el Señor, 
y al Espíritu que habita en el mundo 
por los siglos eternos. Amén. 

 
  
Conclusión 
   

Nuestra Señora de la Visitación, 
que se fue apresuradamente 
a la montaña para encontrarse con Isabel, 
haznos salir también 
para conocer a los muchos que nos esperan 
para llevarles el Evangelio vivo: 
Jesucristo, tu Hijo y Señor nuestro. Amén 


